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NOTA JURÍDICA 

ESTAS TRANSCRIÇÕES PODEM SER ACESSADAS PARA FAZER TRADUÇÕES 

PARA QUALQUER IDIOMA (em texto ou vídeo) SOMENTE QUANDO ESTIVEREM 

ACOMPANHADAS COM O CRÉDITO OFICIAL A ESTA PÁGINA DA WEB E AOS 

NOSSOS CANAIS DO YOUTUBE ONDE FORAM ENCONTRADOS. 

https://www.swaruu.org | https://www.youtube.com/c/CosmicAgency 

Em nenhuma hipótese é permitido publicar as informações apresentadas em nossos 

canais e nesta página para fins comerciais (venda de livros e materiais promocionais). 

 

 

https://swaruu.org/transcripts/truth-about-federation-extraterrestrial-communication-taygeta-pleiades 

Revisão do texto, destaques e notas adicionais para os falantes da Língua Portuguesa (Brasil): 

AlnDara Deva. Se o leitor, a leitora, perceber qualquer erro de tradução, por gentileza entre em 

contato conosco para correção imediata, a fim de garantirmos a fidelidade de informação desta 

Divulgação. 

 

https://www.swaruu.org/
https://www.youtube.com/c/CosmicAgency
https://swaruu.org/transcripts/truth-about-federation-extraterrestrial-communication-taygeta-pleiades
https://devalayo.com.br/
mailto:devalayo@gmail.com?subject=Divulgação%20Tayguetiana
mailto:devalayo@gmail.com?subject=Divulgação%20Tayguetiana
https://swaruu.org/transcripts/truth-about-federation-extraterrestrial-communication-taygeta-pleiades
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FEDERAÇÃO 

Swaruu (9): Não há uma maneira fácil de dizer isso, então vou começar com uma breve 

introdução de Káal'él. 

Temos boas e más notícias para você:  

A boa notícia é que a Federação ou conglomerado de raças "positivas" enviou 

ajuda à Terra.  

A má notícia é que você é essa ajuda.  

Uma piada de mau gosto, talvez. Mas não poderia ser mais relevante hoje. 

Você sabe que a estrutura social da Terra é que as pessoas estão na base da pirâmide. 

Depois as classes sociais, políticos, clérigos, sociedades secretas, Illuminati. Acima dos 

Illuminati estão o que muitos chamam de "os controladores".  

O que eles são? 

Alianças de répteis... Alianças com outras raças regressivas. Arcontes e seres 

parasitas de 4D. Já discutimos que esta é uma manifestação humana. Neste ponto, 

dou a palavra à Alenym. 

Alenym1: Ok. Isso é muito doloroso de dizer. E só descobri há quatro dias. E eu fiquei 

bastante aborrecida. 

Anéeka: Todos nós. 

Alenym: Sim, todos nós. E é o anúncio. Ou declaração. Ou acusação. Não quero que 

isso seja dito levianamente. É uma questão crítica. Muito triste perceber. E é 

possivelmente um dos, se não o assunto mais importante que você (Gosia) já deu. 

Como esperado, haverá controvérsia. Mas a verdade é a verdade e nos recusamos a 

jogar o jogo. Quero que nos faça perguntas, em forma de conversa. 

Agora entendemos quem são os controladores. "Os donos invisíveis da Terra", como 

sabiamente disse Salvador Freixedo2. É a própria Federação. Sempre foram eles. Não 

que a Federação esteja infiltrada. São eles. E sendo essa a Federação, isso inclui todas 

as raças da Federação, incluindo Taygeta. É que as agendas vêm e vão e as pessoas 

também. E nós nesta nave não concordamos com isso.  

 
1 Alenym é a rainha, regente atual no cenário político tayguetiano __NT da revisora. 
2 Salvador Freixedo foi um padre católico espanhol e membro da Ordem dos Jesuítas. Ufólogo 
e pesquisador de assuntos paranormais, ele escreveu vários livros sobre a relação entre religião 
e seres extraterrestres e foi palestrante em vários congressos internacionais de OVNIs na 
Europa, nas Américas e na Ásia. 
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Outras raças também acabaram de perceber e optaram por se retirar. Os Gatos, os 

Urmah, partiram há alguns dias. Engans3 também estão saindo. 

Eles mesmos não nos disseram, a Federação, óbvio. Eles nunca nos esclarecem nada. 

Cheguei com minha equipe no sábado no conselho, como todos os sábados com eles, 

e me disseram que foi cancelado. O que era mentira. Eles não nos queriam lá. Ruhr dos 

Urmah chegou e eles lhe disseram a mesma coisa. Que sua presença "não é mais 

necessária". 

Nai'Shara: Taygeta já era muito "desconfortável" para eles. 

Alenym: Isso mesmo. É por isso que eles levantaram obstáculos à Swaruu desde o 

início. 

Nai'Shara: É por isso que fomos tachados de escandalosos. 

Alenym: Por isso nos limitam ao teclado. Não nos dão nem nos darão áudio e muito 

menos vídeo4. São eles que estão por trás de tudo o que acontece na Terra. Todas 

as peças se encaixam assim que você as vê juntas daqui. 

Gosia: Uau. Obrigada. OK. Minha pergunta é: Como você conseguiu ter 100% de 

certeza? 

Alenym: Somando tudo. Além disso, Swaruu explicará em detalhes. É corroborado por 

ela presente aqui, que como dizem, já viu o filme. Domingo passado eu não sabia disso. 

É tão recente. 

Gosia: E outras raças, eles descobriram recentemente também? 

Alenym: Somente os Engans e Urmah. As outras raças sabem disso e participam 

abertamente. Como os alfrateanos 5 , que deveriam ser mais empáticos com seus 

parentes humanos. 

Nai'Shara: Lembre-se de como as armadilhas, enganos e aparências são tratadas na 

Terra, bem, é exatamente assim que a Federação funciona. 

Alenym: Não é que isso não seja conhecido por uma ou outras raças. Eles sabem 

disso e participam. O que acontece aqui é que nós, e Ruhr, e Engans em geral, embora 

façam parte disso, da mesma coisa, fisicamente pessoas aqui, não concordamos por 

causa de nossa ética pessoal. Por isso, exponho e acuso a Federação desse 

abuso, por mais válidas que sejam suas razões. 

 
3 Raça estelar provinda da Estrela Electra (planetas Engan, Valhalla e Ásgard) que teve seu 
registro nos mitos nórdicos. 
4 Elas estão se referindo ao Contato Aberto com humanos, a Federação limita o Contato de 
todas as raças estelares no máximo ao teclado via internet, para limitar a transmissão de 
conteúdo __NT da revisora. 
5 Estelares de Alpha Centauri. 
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Robert: Sim. Tão triste. Por que eles estão interessados na humanidade: o que os faz 

nos manter aqui? 

Nai'Shara: Sim, isso foi profundamente doloroso para nós. 

Swaruu (9): É como sempre foi. É o nascimento de uma nova raça interestelar. Eles 

são guiados como crianças pelas raças "positivas" da Federação. Mas o trabalho deve 

ser feito por humanos. É uma escola galáctica para aprender a ser uma nova raça que 

participa ativamente com outras raças mais antigas e interestelares. 

Negatividade, Répteis, Maitre6, sequestros, guerras atômicas, milionários nerds com 

seringas, Fundo Monetário Internacional, Arcontes, Rainha Reptiliana, políticos 

corruptos, doenças, fome, mudanças climáticas7, guerras globais e locais, pandemias e 

furacões, terremotos e tsunamis.  

Tudo é obra da mente humana tentando entender a si mesma e tentando 

controlar seu enorme poder de manifestação. As raças interestelares da 

Federação não podem acolher novas raças inexperientes que manifestam 

pesadelos para si mesmas. Então, isso os limita da Terra para a Terra. 

Como vocês já sabem, foi a Federação que impôs os Van Allen Bands, a banda etérica. 

Até que os humanos aprendam a resolver suas diferenças uns com os outros, até que 

amadureçam como raça ou espécie, porque hoje a raça humana não é considerada uma 

raça. Eles os deixam destruir uns aos outros como parte do aprendizado. Como parte 

da escola.  

Mas só até certo ponto: é por isso que a guerra nuclear nunca acontecerá, porque 

a Federação não permite. Só porque acabaria com a escola.  

Mas permitem guerras mundiais porque é isso que os humanos 

manifestaram para si mesmos. Princípios do livre arbítrio da 

Federação. Porque é a única maneira de eles aprenderem. Com 

dificuldades e fortes desafios. Para obter contraste e foco de 

manifestação. Para aprender a controlar seus poderes. 

Eles não deixam os humanos sozinhos, sempre enviaram guias. Como vocês8 são hoje. 

Vocês são os guias de outros guias aí embaixo. Nós somos os seus. Eu sou a guia dos 

tayguetianos aqui. E outros seres me guiam. Sempre foi assim. Por milhões e milhões 

de anos.  

É assim que nascem as raças interestelares. Todos eles passaram por suas 

severas e dolorosas provas de grande sofrimento. Não há nada novo aqui: 

apenas para quem não sabia disso. 

 
6 Greys altos. Qualquer semelhança com “Lord Maitreya” em comunicações mediúnicas não é 
mera coincidência __NT da revisora. 
7 Em outros artigos, Taygeta já informou serem uma farsa e que o que ocorre atualmente são 
mudanças naturais do próprio planeta. 
8 Robert e Gosia (após recuperar algumas memórias, Gosia lembrou ser de Taygeta). 
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A Federação não é "ruim" ou "boa". Ela apenas é. 

Quem são os que estão fazendo isso, orquestrando isso? 

As raças que todos vocês conhecem: Sirianos, Pleiadianos, Arcturianos, 

Andromedanos... a lista é longa.  

Aqui não há mal como tal, que é um reflexo humano. Como você sabe, até os Alpha 

Dracos9 estão aqui e são a Federação. Eles estavam apenas esperando sua vez de 

agir. Chegou e eles estão muito ativos agora. 

Mas tudo o que é realmente negativo: exploração, escravidão, humanos em fazendas 

para consumo de carne para répteis, pedofilia, satanismo, rituais, sacrifícios... Tudo isso 

é uma manifestação da mente humana. 

É verdade que há dualidade aqui e raças regressivas, mas não como é descrito 

na Terra. Isso é criação e interpretação humana. Tem sua influência aqui em 

outras raças, é verdade. Mas dissolve-se rapidamente. 

Gosia: Obrigada. Pensando. Estou um pouco confusa. 

Alenym: Quando você olha com atenção, tudo se encaixa. A "Corporação" é eles. A 

própria Federação. E nossa opinião não importa para eles. Eles têm tanto poder que 

não se importam. É de proporções colossais. Somos apenas algumas garotas idealistas. 

Eles não prestam mais atenção em nós. 

Gosia: Eu tenho perguntas. Vou começar com esta: Swaruu você disse: "As raças 

interestelares da Federação não podem acolher uma nova raça inexperiente que 

manifesta pesadelos para si mesma." Mas não é a Federação que manipula os 

humanos? Então, de que permissão estamos falando se são eles, como você está 

dizendo que estão por trás de tudo? Alenym acusou-os, logo acima, do abuso. Humanos 

nunca foram humanos. Eles eram Lyrianos10. 

Swaruu (9): Eles os manipulam como um professor manipula seus alunos. E sim, os 

humanos são ETs na origem, mas não na mente. Eles são jovens almas inexperientes 

para a Federação. Eles não acordam porque os próprios humanos não querem 

acordar como uma raça, como uma nova espécie.  

Você vê isso do ponto de vista de alguém que quer desesperadamente acordar todo 

mundo, porque você é um guia, como muitas outras sementes estelares. Mas a massa 

humana não quer isso.  

É por isso que sempre disse que a Terra é exatamente como deveria ser. Eu disse isso 

por uma razão. E as almas entram aí para crescer ou para serem guias e com isso 

também crescem, e entram por sua própria vontade. Sabendo o que elas vão enfrentar. 

 
9 Dragões. Há uma diferença entre os Alpha Draconis (12m), os Dracos (que são menores entre 
3 e 4m) e os Reptilianos, são linhagens diferentes embora tenham parentesco sauróide __NT da 
revisora. 
10 Humanidade de Lyra. 
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E como a Federação vê: aqueles que discordam podem se retirar da 

Terra. E para muitos, essa saída é a morte. Por qualquer motivo. Porque para 

essas raças da Federação, a morte é apenas a porta de saída. 

A Federação é dominada por raças não-lyrianas. Então eles não lidam com 

emoções como as raças Lyrianas. Eles são frios e lógicos. Eles apenas 

observam as emoções e permitem que situações, que indivíduos e povos as 

enfrentem para estudar suas reações. Como os Andromedanos fizeram com 

Alex Collier11 e outros. Sem empatia. Não porque são ruins. Mas porque eles 

não entendem as raças emocionais. 

É por isso que eles nos veem como uma raça emocional de mulheres idealistas, como 

diz Alenym. Mas eles veem isso como a única maneira de estimular o crescimento moral, 

espiritual e de consciência de uma nova raça como a humana. 

É também para isso que servem suas sementes estelares: Andrômeda, Siriana, 

Arcturiana e outras. Experimentar emoções como uma raça Lyriana. Como já disse 

muitas vezes antes, a Raça Humana é uma mistura de inúmeras raças em uma, usando 

um recipiente biológico. 

Sempre foi assim. Os humanos devem aprender a se defender sozinhos. Resolver 

o problema que foi de sua própria criação.  

A Federação: são apenas mentores. 

Mas eles controlam o que acontece de cima. Falam da não intervenção, mas na 

verdade é não intervenção pelas costas dos humanos, porque suas mãos estão 

por toda parte. Mas a Federação não irá intervir ou remover qualquer Cabala12. Não 

depende deles, depende dos humanos. 

Gosia: Mas vamos colocar a ordem cronológica aqui, lógica: 12.500 anos atrás eles 

prenderam os Reptilianos, não os Lyrianos, criando a 3D. Mais tarde, os Lyrianos 

foram manipulados por milênios. E agora a Federação está olhando para ver se 

os Lyrianos saem de tudo isso por conta própria? É como colocar um rato na 

armadilha e depois acusar o rato que se colocou lá! 

Swaruu (9): É o mesmo aqui em cima também. Não é só isso na Terra, existem outros 

níveis dessa loucura cósmica. Como na Terra, a mesma coisa acontece aqui. 

Eles realmente não trancaram os Répteis... que em parte é criação humana também por 

parte das raças Lyrianas que estavam aqui. Vou explicar depois. E como eu disse antes 

existem outros níveis do mesmo jogo cósmico, mas neste momento só complicaria tudo 

entrar nesse tópico. Faz parte de outros níveis entrelaçados com o da Terra. A "escola 

cósmica" não termina com a saída da Terra. Você só se forma um "nível". O próximo 

nível está aqui. E assim sempre foi.  

 
11 Contatado de Andrômeda (https://www.youtube.com/@AlexCollierOfficial) __NT da revisora. 
12 Cabala Escura: o governo por trás dos governos mundiais, sociedades secretas, elite, NOM 
(Nova Ordem Mundial) __NT da revisora. 

https://www.youtube.com/@AlexCollierOfficial
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Não é difícil entender se você aplicar o que você já sabe que acontece e o que 

aconteceu, como na Grande Expansão13, conectando-o com o que estou lhes dizendo 

agora. 

Assim como a Federação controla a Terra, outros níveis da 

Federação controlam o que acontece com seus membros, dando-

lhes também desafios como salvar planetas, sendo guias para 

novas espécies como a humana. 

É por isso que Taygeta está aqui entre outros, embora Ruhr dos Urmah esteja furioso 

com a Federação por isso, e tenha optado por se retirar. 

Mas tudo contém níveis: assim como a Federação domina e restringe os 

humanos para que eles não saiam para manifestar pesadelos fora da Terra, 

outros setores “acima” da Federação os controlam. 

Digamos que setores e pessoas com mais "rank" do que esses aqui.  

E dos planos superiores também: 6D/7D onde ainda existe a "Federação". 

Nai'Shara: Veja como as raças "idealistas" e "éticas" optaram por se retirar, assim como 

inocentemente pensávamos que estávamos vindo para libertar a Terra. 

Alenym: É que Taygeta é empática porque quase todo mundo aqui sabe como é morar 

aí. Então, a gente tem uma ideia de como se vive e de como se sofre, experiência em 

primeira mão aí. 

Gosia: E compartilho sua frustração. Swaruu, o assunto das bandas 3D ainda não está 

claro para mim: foi dito que a Federação colocou a 3D para encerrar os répteis14, mas 

também ouvi agora que é para os humanos "aprenderem as coisas". Qual foi a razão 

clara e específica da Federação para encerrar a Terra em 3D então? 

Swaruu (9): Às vezes o mesmo evento é explicado com as palavras apropriadas no 

momento e no nível de compreensão das pessoas e do público. Este é o caso. Isso de 

uma perspectiva simplista é a verdade. Mas de um ponto de vista um pouco mais 

expandido pode ser interpretado de forma diferente, agora que há mais dados, mais 

conhecimento.  

A 3D foi imposta pela Federação, como já foi dito: "Trancar os répteis". Mas... Por que 

existem répteis para se prender? Porque o conceito de réptil "ruim" é criação humana, 

dos Lyrianos, de seu poder de manifestação. Então a Federação trancou os Lyrianos 

até que eles parassem de manifestar reptilianos. 

 
13 Grande Expansão Lyriana na fuga dos Reptilianos. Leia os textos sobre a Atlântida, Lemúria, 
Adão, Eva, Anunnakis e a Lua __NT da revisora. 
14  No texto Lua – Instalada para Estabilizar a Terra (2022), Athena Swaruu discorda da 
informação de Swaruu 9 fornecida aqui (2020) __NT da revisora. 
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Gosia: Essa parte eu preciso esclarecer muito bem: Com quem vocês lutaram em 

Tiamat? E as guerras de Órion? 

Swaruu (9): Isso continuou... Mas é novamente uma questão de perspectiva. Os 

próprios Lyrianos daquela época manifestaram tudo isso, há muito, muito tempo atrás 

em uma "galáxia muito, muito distante". Mas não só os Lyrianos, outras raças 

também, criando uma egrégora coletiva. 

As raças interestelares da Federação, assim como as raças interestelares não-

confederadas, sabem como não mais manifestar pesadelos aqui na 5D, onde é muito 

fácil manifestar o que você sente, seu ponto de atenção. Então, agora, eles sabem que 

a única maneira de derrotar os répteis malévolos, os ETs malévolos, é 

simplesmente usando a mente e a consciência, não as armas de plasma e rifles a 

laser. Essas raças já dominaram o poder de afastar os pesadelos que a Terra enfrenta 

hoje. É verdade que nem tudo é perfeito na 5D e ainda existem pesadelos, mas eles 

não são da gravidade ou da dureza dos pesadelos manifestados na Terra. 

Gosia: Então a Federação foi formada há milhares de anos para lutar contra os Répteis 

nas Guerras do Milênio, que eles mesmos manifestaram? 

Swaruu (9): Sim, a Federação foi formada há muito tempo para combater o mal, as 

raças regressivas. Mas eles nunca poderiam subjugá-los com armas. Hoje eles sabem 

que a solução é com ética, com consciência e sabedoria. Ainda hoje existem alguns 

pesadelos na 5D, mas é um problema menor e eles são enfrentados da mesma forma. 

Mas os humanos como raça são jovens e inexperientes, ainda dentro da ideia de que 

vivem em um mundo causal determinista onde as coisas acontecem com eles, não que 

eles fazem as coisas acontecerem com eles. Eles devem aprender como as outras raças 

interestelares: com experiências fortes que promovem o crescimento, não com escolas 

onde eles veem slides. Assim eles não aprendem. Mas eles devem aprender a 

controlar seus pesadelos em um ambiente controlado, para que não acabem se 

destruindo. Esse ambiente controlado é a Terra. 

Gosia: Mas a Terra não era “Terra" antes... Ela era interestelar, e eles não eram 

"humanos". Foram eles, ETs. Eles se trancaram então com seus próprios 

pesadelos... Eles eram os pesadelos da Federação, que eles mesmos trancaram aqui! 

Eles eram seus próprios répteis! Os humanos "foram criados" mais tarde! Como os 

Lyrianos regrediram a uma espécie "jovem" em formação? 

Swaruu (9): Humanos são uma raça baseada em Lyrianos. O que a torna outra 

espécie é a progressão da consciência em direção a outra coisa, outras ideias, outras 

percepções, neste caso, aquelas causadas por se viver em 3D. Particularmente para a 

Terra 3D. Lyrianos como base para uma nova raça, assim como outras raças evoluíram 

ou emergiram da Lyriana, como a Tayguetiana. 

E isso não acontece apenas com a raça Lyriana, isso acontece em todo o Universo com 

todas as outras raças existentes. Apenas progridem ou mudam sem precisar dizer se é 

progresso ou não, apenas mudam e dão origem a outros. É assim que novas espécies 

e raças são formadas. Não é criacionismo, nem é darwinismo. É algo muito mais 

complexo e bonito. 
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A Terra de antes não tinha lyrianos manifestando reptilianos, e eles os manifestaram 

porque trouxeram esses conceitos de outros pesadelos vividos em outros planetas 

durante a Grande Expansão. E sim, eles foram presos na Terra. Mas não é um 

confinamento tipo prisão, pois muitos dizem que a Terra é um planeta prisão. Eles 

entram por sua própria decisão. Porque de Cima conhecem o grande avanço espiritual 

pessoal e coletivo que terão. 

Gosia, naquela época a Federação foi criada para controlar os regressivos, 

mas eles entenderam da maneira mais difícil que a única maneira de 

controlá-los é com a mente e a consciência, não com armas. Não vejo 

naves regressivas aqui... apenas aquelas que vêm da Terra. 

E os humanos não foram criados "mais tarde". Esses pesadelos já estavam criados 

porque os Lyrianos vieram para a Terra fugindo de seus próprios pesadelos, que os 

seguiram até a Terra. Eles os carregam com eles, porque são seus próprios pesadelos. 

Eles não podem escapar de seu próprio reflexo. Humanos são ETs. Mas é criação 

humana porque aconteceu na Terra, e eles foram compatíveis com esses eventos 

porque refletem como eles são por dentro. É para isso que serve a Terra, de outro ponto 

de vista... É uma escola para que todas as raças ETs, sejam elas quais forem, 

aprendam a resolver suas diferenças e aprendam a manifestar coisas bonitas. 

Gosia: Eu entendo. Mas eu gostaria de perguntar o seguinte: em que ponto os 

"humanos" se tornaram "humanos"? Porque no momento do bloqueio 3D eles eram 

vocês, raças da Federação. Quando eles se tornaram "humanos" para a Federação? 

Quando eles se tornaram "humanos" na história, se eles sempre foram Ets? 

Swaruu (9): Enquanto estiverem no corpo humano, eles são humanos. Não há nenhum 

ponto em que “os humanos se tornaram humanos”, como eu disse antes. A linha entre 

ETs e humanos é muito tênue, é cinza, é borrada. 

Nai'Shara: Eles são humanos assim que entram aí, todo mundo. 

Swaruu (9): Humanos são aqueles que estão aí em um corpo humano que dura cerca 

de 90 anos de idade. Só isso. Por dentro, suas almas... isso é outra coisa. 

Robert: São humanos nesta 3D Artificial voluntariamente? E você também já passou 

por esse treinamento? 

Swaruu (9): Eles estão aí por decisão própria. E todas as raças passaram por isso 

também. À sua maneira, mas elas passaram pela mesma coisa. E na Terra todas as 

raças estão experimentando o mesmo que os humanos, através de suas sementes 

estelares. 

Gosia: Swaruu, você disse que "os humanos são contidos para que não apareçam para 

manifestar pesadelos". Mas eles manifestam pesadelos porque foram cortados da 

Fonte pela 3D! A Federação cortou a conexão deles, não foi? 

Swaruu (9): A conexão foi cortada, mas não totalmente. 
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Como já expliquei inúmeras vezes: não há limites para a 

consciência, estar preso na 3D é apenas uma desculpa para não 

ser e não exercer seu poder. Esse é o desafio a ser superado da 

Terra: voltando para Casa mesmo com essas aparentes limitações, 

encontrar a iluminação de um plano baixo e denso. Precisamente 

por isso a conexão com a Fonte Original também foi limitada. É 

apenas aparente. Como eu disse à exaustão: a única coisa que os 

limita é a ideia de que eles são limitados. 

Gosia: Entendi. Mas é um pouco como colocar um rato no pior experimento de todos 

os tempos e culpá-lo por não conseguir sair. 

Alenym: É assim que eu vejo. E é por isso que sinto tanta raiva. 

Swaruu (9): Mesmo assim, é como eles veem, a Federação. 

Anéeka: Apesar disso, os humanos recebem tudo, tudo. Todo o apoio, os recursos, a 

sabedoria, mas os pesadelos são feitos por eles mesmos, por não saberem cooperar 

uns com os outros. Enquanto eles forem assim e se comportarem assim, eles não 

poderão fazer parte da sociedade interestelar, pelo simples fato de que eles 

manifestariam pesadelos e caos aqui em 5D, e mais rápido do que aí. Então, a 3D 

artificial é para isso. 

Gosia: Mas outra coisa que não entendo: vocês só descobriram tudo isso depois de 

12.500 anos? Urmahs, Engans e todos vocês? Exatamente neste exato momento, após 

12.500 anos de idas e vindas? 

Alenym: Era conhecido. Nós aqui, não sabíamos. Mas outros Tayguetianos conheciam 

e participaram ativamente, como Asket. Ela sabia. Rashell também sabia. Não me foi 

dito. As raças cooperaram, mas as pessoas dessas raças podem ou não concordar – 

ou podem não saber. Como é o caso dos Urmah, Engans e Taygeta: não concordamos 

com a Federação. 

Swaruu (9): As pessoas não concebem que isso já não seja conhecido por nós. Mas é 

a verdade. O fato que eu conhecia, é diferente. Como sempre lhe disse, as coisas devem 

ser ditas na hora certa. Não era a hora. Agora é. 

Nai'Shara: Não é por omissão. É porque certos fatos e eventos devem ser cumpridos 

primeiro. 

Swaruu (9): Você não entenderia, por exemplo, que os seus amados Sirianos, 

Andromedanos, Arcturianos e Pleiadianos são os controladores ocultos da 

humanidade. E essa é a verdade. Mas as pessoas ainda acreditam que as 

coisas são em preto e branco e que elas estão na Terra como vítimas. 



TAYGETA ― PLÊIADES (conteúdo não canalizado, transmitido via chat, internet) 

 11 

E também não que sejam ruins, insisto muito, a Federação: é só 

que eles pensam como suas raças pensam. Eles não são 

humanos, não espere que eles tenham os mesmos princípios e 

pontos de vista. O mal não é algo definitivo, é algo relativo aos 

interesses de cada pessoa ou de cada grupo. Portanto, mesmo 

essas raças positivas podem parecer "ruins" de um ponto de vista 

ou de outro. 

O mal, como tal, defino como a tendência à autodestruição. Porque no final é. Tão mal 

como tal, carrega a semente de sua própria destruição. Portanto, não pode haver "fonte 

escura". Não se sustenta. Implode. Ele se anula. Só é mal quando aplicado a outra 

coisa. Para outros. O mal no estado de origem, no estado puro, não é ruim. Não é "mal" 

porque não tem referência a nada, contra nada. Exceto contra si mesmo. Então, é por 

isso que eu digo que é a tendência à autodestruição. Logicamente... A fonte escura se 

autodestruiria imediatamente. Ou teria um sentido de autopreservação, correto? Mas 

isso é integração, é amor. Portanto, não é a fonte escura. Não pode existir logicamente. 

Então essas raças positivas simplesmente são. Eles fazem o que 

acham melhor, com os melhores dados que têm, como todo mundo. 

Mas erros são cometidos, e podem ser antagônicos a outros. Eles 

só dão o melhor que têm com as melhores intenções, mesmo que 

dê errado depois. Mas eles são os controladores ocultos da 

humanidade. Você não está mais lutando contra a Aliança 

negativa. A Federação é um conglomerado de dimensões colossais. 

Ninguém mais mexe com a Federação. 

Robert: Sabendo que o que eles fazem nem sempre é a coisa mais correta, eles vão 

fazer alguma coisa para mudar as coisas ou vão deixar nas mãos humanas? O que eu 

vejo daqui... a humanidade está desorientada, não sabe o que fazer. 

Swaruu (9): Não é que eles deixem os humanos sozinhos sendo irresponsáveis: é criar 

experiências que formem uma ética coletiva. Empatia coletiva: a base de toda a 

civilização. Eles não podem ser interestelares com a mentalidade que têm hoje. 

Enquanto não superarem seus problemas, enquanto não entenderem como resolver 

suas diferenças, não poderão ser interestelares. Os seres humanos em seu estado 

atual não podem explorar o sistema solar, pois interfeririam, por exemplo, na formação 

e no direito da raça que está na Europa, que é uma variante da raça Karistus de Júpiter. 

Nai'Shara: Com esta mensagem você perceberá muito claramente qual é o verdadeiro 

papel deles aqui, da Federação. 

Swaruu (9): As raças da Federação não podem resolver os problemas para os 

humanos, porque não terão nenhum aprendizado e repetirão os mesmos erros 

novamente. Sim, o que Nai'Shara diz é muito importante. Seu verdadeiro papel na 

Terra: não é de tiranos, não é de controladores que exploram as pessoas cruelmente. 

É um papel de mentores de pacientes. Professores. 
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Nai'Shara: Eles (humanos) vivem em um planeta onde existem apenas humanos, todos 

querem o melhor para si, mas eles não veem que cuidar de todos ao seu redor é tão 

importante; é isso que é a empatia, querer o melhor para o outro, mas insistem em brigar 

com o vizinho. Como pretendem mudar as coisas se andam por aí com essa 

mentalidade egoísta? Suas diferenças são apenas pontos de atenção, sua própria 

perspectiva. 

Veja a clara analogia do filme "O Poço" (The Platform)15. No 1º andar eles colocam a 

comida perfeita, mas o que acontece depois que ela é passada? As pessoas não 

pensam nos outros, ao contrário tornam-se egoístas, o ser humano deve aprender a ser 

empático, a pensar no próximo e parar de brigar entre si, enquanto continuar assim, não 

crescerá. 

Swaruu (9): Exatamente. Dessa forma, eles não serão interestelares. Porque eles só 

vão causar mais problemas para quem já entendeu isso. As pessoas dão como certo 

que quando algo não é de seu interesse ou conveniência imediata, é algo negativo ou 

mau. Eles só querem satisfação imediata.  

Isso16, a longo prazo, como disse Nai'Shara... é o caminho para formar uma nova e 

responsável espécie interestelar. 

Gosia: Ok e em que ponto a Federação começou a ser os Controladores e trabalhar 

com raças regressivas? 

Nai'Shara: Não Gosia, eles não (fazem trabalham com raças regressivas). Você não 

entendeu. 

Swaruu (9): Não existem mais raças regressivas, todas as raças 

regressivas são uma manifestação de evolução pouco focada, 

antiética e espiritual de raças positivas. A Federação só é. Não é 

ruim, apenas é e eles fazem o melhor que podem com o que 

sabem, como eu disse anteriormente. Pela definição e pelas razões 

expostas acima, as raças regressivas não podem existir, não 

por sua própria criação, elas só podem existir como criação ou 

Egrégoras de uma raça positiva. Porque o mal como tal é apenas 

relativo e, se isolado, só pode ser visto ou definido como a 

tendência à autodestruição. O mal tem dentro de si a semente de 

sua própria destruição. Algo sem conexão com a Fonte só pode 

ser a criação de algo com conexão com a Fonte. Assim, aqueles 

com alma controlam aqueles sem. Assim, as pessoas controlam os 

regressivos com a mente e a consciência. 

 
15 Os Tayguetianos assistem a tudo o que é lançado aqui embaixo __NT da revisora. 
16 Empatia. 
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Gosia: Mas o problema aqui é que estamos misturando muitos níveis ao mesmo tempo. 

Os mais metafísicos com os mais mundanos. E talvez devam ser vistos separadamente, 

embora formem um todo. 

Nai'Shara: Acho que o problema aqui, Gosia, é que você ainda não vê claramente o 

que é a Federação, ela não é boa nem má, não é a criadora do mal humano. 

Swaruu (9): Sim, e os pesadelos estão aí agora. Aqui não. Não vejo Chemtrails aqui ou 

milionários com seringas correndo atrás de mim para me vacinar. Eles estão aí. Aqui 

estamos em paz. É verdade que o conceito de Reptilianos ruins surgiu daqui. Mas 

é daí que eles saem agora.  

Pesadelos na Terra são apenas um reflexo da mente humana, seus medos e ideias, e 

a Federação permite que isso promova o aprendizado. Eles são mentores. Um professor 

não é mau porque dá problemas de matemática aos seus alunos. Nem é ruim porque 

não os resolve para eles, pois o professor sabe as respostas. A Federação só dá aos 

humanos o que eles mesmos fazem, o que eles manifestam. Porque eles devem 

aprender a ser responsáveis por suas criações. 

Você tem 40 alienígenas, dos quais 35 sabem como manifestar coisas e sabem 

como criar o mundo perfeito para florescer, mas cinco ainda não entendem 

como. Então eles mesmos geram seus próprios pesadelos porque não entendem 

o mecanismo da lei dos espelhos que rege este Universo. Então esses cinco 

alienígenas se tornaram compatíveis com não serem incluídos entre os 35 que 

já o entendiam. Mas eles se tornaram compatíveis com estar juntos em um lugar 

onde calmamente e em condições controladas, eles aprenderão passo a passo 

a manifestar coisas bonitas por si mesmos. Esses cinco alienígenas são 

chamados de humanos. A 3D artificial foi criada para que os humanos não saiam 

por aí para criar répteis sanguinários que possam invadir os vizinhos pacíficos 

ao lado. 

O Réptil Regressivo sem alma não pode criar a si mesmo, é Egrégora de 

alguém com alma... humanos. Como eu disse acima, aqui também havia 

pesadelos (passados). E como esses conceitos saíram daqui, as raças 

positivas têm a responsabilidade de serem as mestras daqueles que ainda não 

aprenderam a manifestar coisas bonitas, não pesadelos.  

Então é disso que se trata esse “karma” das raças positivas para ajudar a 

humanidade. Mas ajudando, não fazendo a lição de casa. Ou como crianças 

em idade escolar que seus pais faziam a lição de casa para elas... Elas não 

aprenderam nada e vão cometer os mesmos erros novamente. 

A Federação não coopera com nenhum réptil regressivo. Como eu disse antes, até 

os Alpha Dracos são positivos. A Federação é quem controla o que acontece na 

Terra. Ela regula, e eles são mentores dos humanos. E os Répteis de antes foram 

manifestados por várias raças fora da Terra, mas há muito tempo. A partir daí o conceito 

é filtrado para a Terra. 
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Gosia: Ok, então para esclarecer: eles não trabalham com Reptilianos. Nem com 

Illuminatis, nem com satanistas, ou qualquer coisa assim. 

Swaruu (9): Não. Isso é criação humana. Ocorreu na Terra. Esses não são o 

topo da pirâmide. A Federação não é ruim, mas são aqueles que de cima 

controlam tudo. Eles são o "topo" da pirâmide. 

Gosia: E se a Federação, como você diz, controla tudo, como exatamente ela faz isso? 

Swaruu (9): A Federação não "controla" a maneira como você pensa. A Federação 

apenas modula para que as criações dos humanos (entenda aqui Illuminati e Cabala) 

não acabem destruindo a Terra, enquanto os humanos aprendem a não manifestar 

essas coisas por si mesmos. Os humanos precisam do estímulo que vem de estar em 

apuros, o estímulo para responder e resolver suas próprias criações. Somente com o 

contraste do que eles não querem, eles serão capazes de apreciar o que eles 

querem para si mesmos. 

Robert: Então você não acha que a Federação teria que modular essa civilização... 

removendo toda a Cabala? 

Swaruu (9): Não, porque isso é uma decisão humana. 

Robert: Levará muito tempo para que os humanos evoluam. Eles deixam um problema 

para trás e criam outro. 

Swaruu (9): Eles evoluem muito rápido. Desde a revolução 

industrial até hoje, passaram-se apenas 200 anos. Um piscar de 

olhos de dimensões elevadas, como a 5D, de onde o tempo 

também é não linear. Eles aprendem rápido. 

Gosia: Se a Federação está no topo, senhores do jogo, mas eles não são a Cabala, 

quanto papel eles realmente têm na orquestração de coisas como a situação do vírus, 

por exemplo? Ou é apenas a Cabala orquestrando as coisas e a Federação permitindo 

isso? Em que sentido e em que grau eles são os senhores? Eles inventam as bandeiras 

falsas, por exemplo? Ou são os Cabalas que trabalham e eles apenas permitem isso? 

Estou tentando determinar o nível de envolvimento deles. 

Swaruu (9): A Cabala funciona assim e faz com que essas coisas aconteçam, porque 

as pessoas permitiram que eles as fizessem, de alguma forma elas concordaram com 

o que a Cabala está fazendo. É por isso que a Cabala está sempre dizendo às 

pessoas o que elas vão fazer usando filmes, séries, músicas, mídia e assim por 

diante.  

Então a Cabala é o resultado do que vibracionalmente as pessoas querem.  

Eles permitem que a Cabala seja, exista e funcione, se é isso que as pessoas querem 

experimentar como um coletivo. 
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Gosia: Sim, eu entendo essa parte. Mas agora estou tentando determinar o nível de 

envolvimento da Federação. 

Swaruu (9): A Federação de cima decidirá se o que está acontecendo 

porque as pessoas manifestaram isso por si mesmas, será ou não 

autorizada a continuar. Mas a Federação pode colocar ou causar uma 

situação para a experiência de aprendizagem das pessoas. 

Gosia: A Cabala trabalha com a Federação, por exemplo, na orquestração de bandeiras 

falsas? 

Swaruu (9): Não. A Federação não vai orquestrar uma Falsa Bandeira contra 

o povo, mas vai ver e permitir que ela continue devido ao livre arbítrio das 

pessoas que de uma forma ou de outra querem ter tal experiência. Então, 

quando algo se torna demais e inaceitável para a Federação, como abuso 

infantil e sequestros para fins satânicos, então a Federação intervirá. 

Primeiro, vendo que as instituições humanas fazem seu trabalho 

resolvendo o problema, e se (como neste caso) as instituições 

humanas se provarem incapazes de resolver o problema, então 

a Federação intervirá, enviando botas no chão, forças para 

parar o que não está certo... Sempre deixando o crédito para as 

instituições humanas. Portanto, mesmo quando centenas de 

milhares de crianças resgatadas de DUMBs17, o são 99% feitos por 

Antarianos18 Militares da Federação, o crédito irá para os 1% dos 

Selos da Marinha dos EUA que participaram da operação. 

Anéeka: Todas as mudanças, mudanças positivas como a limpeza dos DUMBs serão 

atribuídas ao ser humano. Heróis humanos: Delta Force / Navy Seals / Speznaz.  

Eles nunca dirão: “Obrigado Hashmallim 19 , obrigado Elite Centáurica 20 , obrigado 

Cavaleiros Antarianos!” Deve ser de origem humana. Mas eles interferem e ajudam. 

Gosia: Ok, obrigada. Outro tipo de pergunta: Sementes estelares ao entrar aqui... elas 

sabiam de tudo isso? 

Swaruu (9): Sim Gosia, isso está muito claro para mim. Todas as pessoas antes da 

encarnação sabiam o que iriam experimentar. Aqueles que quiseram voltar, também 

o fizeram por opção. Não há reencarnações forçadas... a menos que elas próprias 

as manifestem. Elas são os guias. E os alunos também. Sendo guias vocês aprendem, 

não apenas ensinam. É o papel que elas mesmas projetaram. 

 
17 Deep Underground Military Bases: bases militares subterrâneas profundas. 
18 Extraterrestres de Antares. 
19 Forças militares de Taygeta. 
20 Alpha Centauri. 
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Gosia: Mas por que eles encarnaram, sementes estelares, para manter que frequência? 

Não fazemos realmente parte da Federação? 

Swaruu (9): Gosia, as sementes estelares são críticas aqui. Sem elas não há 

inspiração, não há mentores ou professores para mostrar ao resto da 

humanidade para onde ir. Se as sementes estelares partirem, elas deixarão a 

humanidade desprotegida. Como eu disse no início, elas são toda a ajuda que 

a Federação dará aos humanos. Elas são o motor de tudo, a inspiração e sua 

proteção divina. 

Gosia: Mas Swaruu, se nós, como sementes estelares, somos a Federação e de 

outros planos sabíamos que tudo é um jogo doentio e que a própria Federação 

controla tudo, vir e "inspirar" é jogar o jogo. Para que serve? 

Swaruu (9): Serve para que almas novas e jovens tenham um propósito, serve para 

formar uma nova espécie que logo surgirá no cosmos. 

Você vê isso como doente daí ou daqui, assim como meus colegas. Mas de 

outros planos não é. É apenas como as almas são formadas, a evolução 

natural da consciência. 

Gosia: Mas a Federação não parece querer que as pessoas acordem. Eles lhes dão 

“testes”, mas fazem todo o possível para que não passem nos testes! 

Swaruu (9): Sim, eles querem. E fazem todo o possível: evidência de tanto 

"OVNI" no ar neste momento. Eles ajudam colocando starseeds21 raivosas como 

você contra o esquema do coronavírus, assim como outros, como David Icke, 

entre muitos outros. Outras sementes estelares seguem e dependem de você 

para despertar outros guias, e assim por diante. 

As pessoas só precisam das mentes e de si mesmas para mudar as coisas. 

Quando vocês dominarem isso, quando aprenderem a ser compassivos e 

empáticos, quando aprenderem a ajudar os outros e a trabalhar sem brigar, terão 

passado no teste. Então, e só então, a Federação se aproximará e dará as 

boas-vindas a vocês na sociedade interestelar, mas enquanto vocês 

estiverem envolvidos e cercados por suas próprias criações e pesadelos, ela 

apenas enviará guias e ajuda fechada, sempre escondida como se de alguma 

outra coisa ou alguém. 

Gosia: Talvez a Federação devesse encarnar aqui para entender tudo isso de baixo. É 

que às vezes não tenho mais vontade de lutar, com tudo isso sendo algum drama 

cósmico. 

Swaruu (9): Gosia sim, eles estão encarnando aí. São pessoas como você. E a luta é 

mais necessária do que nunca. É todo o propósito das sementes estelares, por que elas 

 
21 Starseed: sementes estelares. 
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existem e para que servem: o serviço que é o mais difícil, o mais solitário e o mais 

responsável. 

Gosia: Por que se a Federação só vai dar a elas mais e mais "testes"? Como, por 

exemplo, eles passarão no teste 5G ou nas vacinas obrigatórias? 

Swaruu (9): Muitas coisas ainda são desconhecidas. Como eu 

avisei, tudo é incerto e as linhas do tempo estão fraturadas. Isso 

significa que sim, há coronavírus para alguns, 5G para outros e 

todas as variantes, e todas são realidade. Mas a realidade é 

relativa. O teste é conseguir juntar a linha do tempo quebrada 

em direção a algo positivo. Não manifeste mais pesadelos. 

Por si só, o 5G é uma manifestação humana, devido ao desejo de ter celulares mais 

rápidos e poder conectar a torradeira à internet. Parece conveniente, mas eles abrem 

mão de seus direitos mais básicos. Mas eles precisam desse contraste para perceber o 

que realmente tem valor. É por isso que Taygeta, apesar de tanta tecnologia, retorna a 

uma vida simples. Ao que importa. Porque já passou onde os humanos mal estão 

entrando para experimentar. 

Robert: Temos um longo caminho ao que parece. 

Swaruu (9): Eles vão rápido, não devagar. Da Revolução Industrial até hoje foram 

apenas 200 anos. Na era cósmica não é nada. Eles evoluem rápido. 

Gosia: O que vocês vão fazer agora? 

Alenym: Estaremos aqui pelo tempo necessário, pois somos guias de guias. Porque 

temos pessoal aí embaixo, mas Taygeta está se retirando. Não podemos fazer parte 

disso. Tenho autoridade para dizer que não quero que meu povo faça parte disso. 

Sim, estou com muita raiva. Só podemos ser quem somos e eu não gosto disso. Nem 

meus companheiros. Sabemos que existem outras maneiras de conseguir o mesmo. 

Também sinto que a Federação nos tratou com desrespeito, Swaruu por anos, como 

vocês sabem. Agora eu e Ruhr, o Urmah. 

Falei com a Federação claramente dando minha declaração de repúdio por 

sua extrema permissividade. Embora estejam fazendo coisas, muitos 

elementos ainda não estão claros para mim. Sua razão para afastar Taygeta. 

Dizem que é porque somos muito comunicativos e idealistas. E poderíamos ter 

comprometido as operações militares em andamento. Ainda assim, me disseram 

que se quisermos ajudar, somos bem-vindos. Assim, nossas Forças Especiais 

nos próximos dias poderão participar de ataques cirúrgicos na Terra. Assim, as 

operações atmosféricas dos caças Taygeta estão novamente autorizadas. 
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Gosia: E quanto a todos aqueles vídeos22 que as pessoas fizeram pedindo ajuda à 

Federação? 

Swaruu (9): Eles foram feitos para serem ouvidos de cima, para quem quiser ajudar, 

para que possa ver a perspectiva humana diretamente. Com pedidos diretos. A 

Federação não é um organismo que tem apenas uma mente. É composta por inúmeras 

pessoas, cada uma com suas ideias individuais. E qualquer pedido, pressão, 

informação que chegue até eles pode causar uma mudança na percepção e nas 

ações.  

Também as pessoas precisam se expressar, não ficarem quietas. Eles devem dizer 

em voz alta o que querem e precisam. Não espere que suas necessidades sejam 

atendidas automaticamente, isso os coloca em uma mentalidade de “faça você mesmo”. 

Pelo menos sentado para fazer um vídeo. E isso os faz sentir que estão fazendo algo. 

Torna-os proativos, não estagnados na mentalidade de vítima.  

É por isso que eu queria que elas fizessem esses vídeos. Elas estão pedindo 

ajuda. É seu direito pedir ajuda do ponto de vista da Terra. Não apenas olhando 

as coisas da perspectiva cósmica. 

Gosia: Ok, e o seu vídeo para a Federação? 

Swaruu (9): Eu sou escalar. Você sabe disso. Eu opero em muitos níveis ao mesmo 

tempo. Porque o Universo é escalar. Então, ser escalar é estar alinhado com o fluxo 

do Universo. 

 
22 Gosia, a pedido de Swaruu, incentivou as pessoas a fazerem vídeos falando diretamente à 
Confederação sobre suas vidas e o que esperam viver na Terra. Isso funciona como 
documentação sobre a tomada de consciência e a Federação assiste a tudo o que é lançado 
aqui embaixo. 
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SEGUNDA CONVERSA 

Swaruu (9): O que você chama de Matrix vai além da Terra, como já dissemos. Você 

diz que entende, mas não inteiramente. Não no nível necessário e profundo. É verdade 

que é assim que todas as raças começam. É a evolução normal de uma raça, de ser 

pré-industrial para se tornar uma raça interestelar. 

Há outros ângulos por trás da imposição das bandas de Van Allen, não apenas 

"enclausurar répteis". Isso é verdade, mas apenas de um ponto de vista baixo, 

necessário para as pessoas normais da Terra começarem a entender.  

Uma raça é trancada em um planeta para que não interfira na formação de outras 

raças porque ainda não desenvolveu a ética necessária para conviver com elas, 

para deixá-las em paz. Existem outras raças em formação neste mesmo sistema solar. 

Com programas como o SSP, os humanos os invadiriam.  

Os humanos devem permanecer aí na Terra até que desenvolvam consciência 

suficiente. Compreensão. Eles evoluíram sua tecnologia muito rapidamente, a um ritmo 

muito perigoso, o que os coloca em risco de autoextermínio. Porque, como já foi dito, e 

por outros, o desenvolvimento tecnológico não anda de mãos dadas com o 

desenvolvimento moral e espiritual. Eles são seres perigosamente amorais. 

Narcisistas. Ignorantes de como o Universo funciona. Eles manifestam pesadelos para 

si mesmos. E eles querem "exportar" esses pesadelos. Portanto, eles não podem deixar 

a Terra até que tenham atingido maturidade suficiente. Mas eles estão sendo 

monitorados por raças muito éticas. 

Pena que elas próprias careçam de desenvolvimento ético, mas não estão sozinhas, 

falo da Federação. Você só vê parte da Federação, parte 5D. E não tudo. Há um 

conselho da Federação que supervisiona os conselhos menores da Federação, 

de Cima. Porque como eu disse isso tem níveis. Assim como uma sociedade 

holográfica: conselhos regionais que têm conselhos grandes, planetários ou de 

constelação, como o Conselho de Alcyone M4523. Mesmo aqui. 

O controle sobre o conselho da Federação para a Terra é então estabelecido por outro 

Conselho. Este outro Conselho Supremo tem “funcionários” muito mais experientes. E 

ajudam a avançar as carreiras dos conselhos como o dos Viera (Andromedanos). 

Aquele da Federação de que sempre falamos. 

O que vou lhe dizer do ponto de vista humano é triste. Para que você entenda melhor, 

vou lhe dizer onde está localizada a maior base da Federação:  

Nos anéis de Saturno, mas em outra densidade. Como eu disse, 

tudo é em camadas, transdimensional, escalar. Trans-Densidades. 

É por isso que se diz que Saturno está no controle da Terra. 

Através da Lua, sim.  

 
23 Plêiades, do qual Taygeta é representante neste nosso setor do Universo. 
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Não era hora de te dizer isso. Até hoje. A Federação tem 100% de controle da Terra das 

altas densidades. De altas densidades só existe o positivo. Répteis ou não, isso é 

apenas manifestação humana, como já explicamos o porquê. 

Mas – Há um Grande Mas. O propósito dessas altas densidades, de sua 

compreensão não humana, conflita com os interesses humanos 3D imediatos. 

Seu propósito é aumentar a consciência dos humanos, para formar uma 

nova raça. Como já explicamos, uma nova raça não é formada cortando e 

colando genes em laboratório. Não funciona assim. É feito com consciência. 

Percepção orientadora. Com experiências. E as experiências sempre terão que 

ter um contraste. Dualidade. Vida e morte. Bom e mau. Com associações que 

são colocadas artificialmente a cada uma dessas qualidades de acordo com o 

ponto de vista de cada um. 

Então: A Federação dos Planetas Unidos, da alta posição do Alto Conselho, para este 

Sistema Solar, permite que os conflitos na Terra induzam constantemente uma 

motivação que causa um crescimento espiritual na população aí presente. Tudo está 

em camadas:  

1. A Federação tem um Conselho em Viera para cuidar de assuntos relacionados 

ao conflito na Terra, embora também vá discutir coisas que acontecem em Marte 

e Vênus, como está relacionado.  

2. E eles são governados pelo Alto Conselho da Federação que está em Saturno, 

que vigia este Sistema Solar, chamado de Sol 13 pela Federação.  

3. Que por sua vez é governado pelo Alto Conselho deste quadrante da Galáxia 

que está localizado em Alcyone. 

Portanto, pode-se argumentar efetivamente que, do ponto de vista humano, os 

bandidos e os criadores de todos os conflitos na Terra são os controladores 

"malvados" escondidos em Saturno. Porque do ponto de vista humano válido, sim, 

eles estão permitindo que estes sofram. Mas é apenas um conflito de interesses. Não 

há mal como tal. 

E os Répteis e os satanistas e a adoração dos satanistas a Saturno nada mais são do 

que uma má interpretação dos humanos, dada sua luta interna para dominar sua própria 

negatividade em seu progresso espiritual. Como dissemos... É criação humana. 

Então o que é conhecido como mal... como entendido por mal na Terra é um conceito 

meramente humano. Todos os seres lutam para alcançar sua progressão espiritual em 

busca do retorno à Fonte. Você retorna à Fonte quando morre, ou quase porque mantém 

um certo senso de individualidade. Essa integração é o que muitos descrevem como o 

amor puro que experimentam quando morrem. Integração – Amor. 

É verdade. Deste ponto de vista os "bandidos" são os da Federação, os controladores 

supremos da humanidade, permitindo conflitos, para ver até onde os humanos vão. Para 

estimular sua progressão espiritual. Eles querem ver até onde a nova espécie 

humana pode resistir, porque como tal é nova, prestes a se formar, ser 

interestelar. É por isso que se diz que quando uma pessoa tem uma frequência alta o 

suficiente, ela pode escapar das Bandas de Van Allen. Enquanto você não tem, você 

não pode. 



TAYGETA ― PLÊIADES (conteúdo não canalizado, transmitido via chat, internet) 

 21 

Missões Apolo? Sem brincadeiras: existe uma barreira etérica intransponível. Só há 

uma saída... Despertar na consciência, na ética e na compreensão. Bilhões de almas 

desejam entrar na Terra por causa do grande progresso espiritual que estar lá lhes 

proporciona, seja como humanos ou como qualquer outro ser vivo. É por isso que é tão 

difícil existir na Terra. Para todos. De vacas, galinhas e porcos que os humanos comem. 

Para humanos que também são comidos por... Suas próprias criações, seus próprios 

pesadelos. 

Como tenho dito há meses... A Terra está como deveria estar. E assim é. É para isso 

que serve. Vocês não gostam disso? Então retirem-se. Mas você vai perder a enorme 

oportunidade de crescer aí. E muito provavelmente, a partir da compreensão superior 

que você terá em sua vida após a morte, você retornará. Mas você não precisa voltar. 

Depende de cada um. Esta é a razão de tanto conflito. 

A Federação não cria conflitos inventando coisas do nada. Eles não operam assim. 

O que eles fazem é dar aos humanos um pouco mais de poder, na forma de 

consciência porque consciência é poder. E com isso eles conseguem manifestar 

coisas boas ou ruins e devem assumir a responsabilidade pelas coisas ruins que eles 

mesmos fazem. Mas eles também não dão poder a eles, não como algo que eles têm e 

passam para os humanos. Pelo contrário, é a consequência da progressão natural da 

consciência, do processo de expansão da consciência de cada alma. São os próprios 

humanos que guiam a Federação para novos testes, novos desafios. Perguntas? 

Robert: Minha pergunta era por que escolher uma raça Lyriana e não outro tipo de raça 

como o insectoide para este experimento? O que temos que os outros não têm? 

Swaruu (9): Não foi escolhido. Simplesmente aconteceu assim. As raças de insetos 

também têm sua evolução ou progressão. E não é "experimento" em si. Essa palavra 

está carregada de significados que não cabem aqui. É supervisionar o 

desenvolvimento de uma nova espécie. Também não gosto de Evolução, porque dá 

o sentido errado de passar de algo inferior para algo superior. Não é assim. É formar 

algo novo a partir de outra coisa antes. Nem sendo superior nem inferior ao outro. E há 

também o elemento de tempo não linear aqui. Usamos essas palavras por falta de 

outras melhores inexistentes na linguagem linear humana que uso para escrever hoje. 

Levando aqui ao limite a capacidade comunicativa da linguagem humana. 

Gosia: Honestamente, me frustra ouvir tudo isso sem minha memória. Eu queria ver 

com meus próprios olhos tudo o que acontece lá. 

Swaruu (9): Você já o fez e o fará novamente. Mas você também está tendo uma grande 

expansão de consciência apenas por viver aí, com aquele estímulo de crescimento que 

lhe dá lidar com todas as dificuldades humanas. 

Gosia: Eu tenho uma pergunta muito importante: você disse que são eles que dão 

"desafios" aos humanos. Neste ponto é super urgente esclarecer o ponto da Primeira 

Diretriz e lei de não interferência: dê desafios, isso não é para interferir? 

Swaruu (9): Não neste caso. Porque o que eles "impõem" é de criação humana. Sendo 

apenas a consequência de seus próprios atos. 
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Robert: São os mesmos humanos que definem o nível de dificuldade, a Federação só 

evitará a autodestruição... estou certo? 

Swaruu (9): Exatamente Robert. Eles não causam problemas. Em vez disso, eles 

"usam" problemas gerados pelos próprios humanos. Não estão fazendo com que o 

sofrimento cresça. É para que os humanos assumam a responsabilidade por suas 

próprias ações e encontrem a solução para os próprios problemas. O sofrimento vem 

por suas próprias mãos. Isso respeita o livre arbítrio. Estão apenas dando aos humanos 

a responsabilidade de enfrentarem suas próprias criações e resolvê-las por conta 

própria. São os problemas que os próprios humanos geraram para si mesmos. E então 

eles guiam os humanos de cima. Você sabe como a Federação os orienta? Com 

pessoas como vocês, aí. Vocês são seus guias, não quem tem mais dinheiro ou mais 

poder político. 

Do ponto de vista deles, e entendendo todos os pontos de vista, do ponto de 

vista humano do sofrimento porque não há dinheiro suficiente para alugar... até 

entender a posição do Conselho Superior, eu os entendo, e eu o vejo do 

aspecto cósmico como um sistema muito bonito. 

A Federação vê e observa. Mas tem limites. Como nunca permitir uma guerra nuclear, 

uma pandemia causando milhões de mortes24 ou milhares de crianças em DUMBs 

sendo abusadas. Não, é aqui que eles modificam ativamente as coisas. Mas sem ser 

visto como a causa do que aconteceu. Por exemplo, eles nunca dirão que a Federação 

removeu crianças de DUMBs. Dir-se-á que foram os US Navy Seals. Sempre dando 

crédito aos humanos. É por isso que os ETs não aparecem abertamente. Incluindo nós. 

É por isso que não podemos dar provas como muitos pedem. 

Gosia: Eu entendo. E por que aqueles nos níveis mais altos pensam que a nova espécie 

cresce através do conflito? De onde vem essa ideia? Isso é dualidade! Limitação! 

Swaruu (9): Não é necessário criar esses problemas. Crescer através do sofrimento é 

uma decisão. Como consequência das ações e do que cada alma deseja. É limitação. 

Mas se você não for a própria Fonte, sempre haverá dualidade. Enquanto houver o 

conceito de eu e o conceito "o que não é eu", haverá dualidade. 

Gosia: Mas se não é necessário crescer através do sofrimento, então por que desafiar 

novas raças? 

Swaruu (9): Os desafios são colocados por raças em evolução. E se algo está sofrendo 

ou não é relativo também. Um exemplo disso é se alguém gosta ou não de chili. Alguns 

sofrem com o molho picante, outros se divertem e sofrem se não o ingerirem em suas 

refeições. 

 
24 Até o presente momento não interviram e como este texto é de 2020, acreditava-se que fossem 
intervir. O que se provou ineficaz, pois Taygeta descobriu posteriormente (2022), que a 
Federação concorda com a pandemia, por ser “a porta de saída” para muitos estelares, deste 
sistema 3D. Taygeta discorda (entre outros já mencionados), pois vê isso como genocídio __NT 
da revisora. 
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Robert: Por que criar uma nova raça? Não há o suficiente com as raças que já existem? 

Swaruu (9): Por que criar uma nova raça... Isso é experimentar mais variantes da 

mesma. Para buscar mais expansão e compreensão. 

Gosia: Sim, mas dentro de qualquer realidade, as regras são ditadas por nós. E a minha 

é que você não precisa crescer através da dor, mas sim da alegria, do riso e da 

corrida pela floresta! Quem conseguir rir mais será interestelar! Por que dor e não 

alegria? É um absurdo que você tenha que sofrer para crescer. Isso é como dinheiro de 

monopólio, como o conceito de Karma. É dinheiro falso! As almas já estão completas. 

Eles não precisam sofrer nada. Nem pagar karma. 

Swaruu (9): Gosia, é isso que eles devem aprender. Que não há karma além daquele 

imposto por si mesmo. Aprenda que tanto atrito não é necessário. Tanto sofrimento. 

Quando eles entenderem isso, então, como raça, os humanos poderão deixar a 

Terra. É para isso que serve o aprendizado e para que servem os mentores ou guias. 

Para que aprendam a superar essa fase, como você diz. Não há guerras em Taygeta, 

por exemplo. Aí está para experimentar outras coisas, porque eles já aprenderam a 

colocar sua atenção nas coisas bonitas. 

Gosia: É super difícil ser guia sabendo que o atrito não é necessário e não entendendo 

por que ele é criado. E também ouvir que os humanos têm que passar por esses atritos 

para se “graduarem”. Para mim não há necessidade! É tão triste estar nesse nível e 

sentir o quão desnecessário é, sentir-se livre disso, e então estar aqui em 3D, dentro do 

reino da dualidade onde ainda existe para tantas pessoas! 

Quem não sabe que pode ser livre! É daí que vem minha tristeza. Conhecendo o além... 

sabendo o quão livres eles realmente podem ser, o potencial! E ainda os ver em seus 

mundos de “ideias” que produz esse sofrimento neles. 

Swaruu (9): Então Gosia. Vá e diga-lhes isso, que não é necessário sofrer. Eles devem 

aprender a não precisar de pesadelos para crescer. O sofrimento em si não é 

necessário. Mas respeita-se que uma raça em formação cria suas próprias coisas, de 

modo que são responsáveis por suas criações. Se são ou não pesadelos ou coisas 

bonitas, isso é relativo, como o tempero do molho. Isso é livre arbítrio. 

Exemplo que usei antes. Por que os peixes andaram na Terra? Tornaram-se anfíbios. 

Por quê? Porque em águas profundas eles eram predados por grandes peixes. Portanto, 

era mais seguro para eles estarem em águas muito rasas. A ponto de mal conseguirem 

nadar da profundidade rasa. Então eles se apoiaram nas barbatanas. Fortalecendo-os. 

Então eles desenvolveram funções de passagem de oxigênio sem a necessidade de 

água como veículo para as brânquias. E com isso nasceu outra espécie. Do atrito e da 

necessidade de superar problemas. Se você está sempre vivendo em um mundo cor de 

rosa, sem atritos e sem desafios, você não cresce. Você permanece lá. Você não tem 

a enorme satisfação de ter superado o desafio. De subir na árvore. Ter escalado aquela 

pedra na praia. Você é mais do que a rocha na praia. Você superou. 
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Gosia: Não no grau que ocorre na Terra. Algum desafio é bom, como quando desço a 

montanha com o vento no rosto. Mas há coisas horríveis que acontecem aqui. Melhor 

nunca mais voltar aqui. 

Swaruu (9): Eu entendo o que você está dizendo. No entanto, isso promove o 

crescimento. Na medida em que você, Gosia, agora pode dizer que nunca mais quer 

voltar à Terra. Então você não precisa mais disso, desse estímulo, você já diz não, e 

não quer mais isso. Mas é porque você viveu que você não quer mais. Como resultado 

do atrito de ter experimentado isso na Terra. 

E como na Terra, há uma infinidade de mundos onde experimentar 

coisas novas, outras formas de ver as coisas, de alcançar as 

mesmas. É isso que os humanos devem aprender para superar 

essa fase e crescer como uma nova raça interestelar. 

 


